
“ wmoos % ,SOLICITA INFORMACAO SOBRE A
POSSIBILIDADE DE REALIZAREM PODA DE
ARVORE QUE ESTA ATIGINDO A FIAÇÃOI
ELETRICA BEM COMO DANIFICANDO 0
PASSEIO PÚBLICO. NA RUA JOSÉ CALDANA,I
DEFRONTE AO NUMERAL 106. NO BAIRRO
JARDIM ANTONIO PALOCCI. CONFORME
ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTEv

CONSIDERANDO que no endereco apontado Irala—se de uma via púbIIca e na
necessIdade de poda de uma árvore, em vínuds de rsso estar comprometenoo o passeto
público:

CONSIDERANDO que no local aponta.-Io trafegam vànos munípres e correm
risco, decorrente a ma: conservação,

CONSIDERANDO que os moradores, ccmerciames e transeuntes daqueIa
região contataram esta Edilidade para que o problema Seja squcmnadu;

REQUEIRO, na turma reglmentaI, depois de ouwoo o Douto PIenáno desta
casa de LeIs, que seja anotado a Excelentíssimo Senhor FreIeIIo Mumcipal para que
determme ,uma ao seIur competente, as dewdas pmwdênclas com & máxtma urgência.

SaIa das SessãesJ7 de dezembro de 2020,

Vereador . (PDT
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